
Siracusa.  Abbonamenti  per  i
residenti  in  Ortigia  al
Talete: "Scelta assurda"
“Ingiusto pagare un servizio non all’altezza di questo nome”.
Dura  la  presa  di  posizione  dei  consiglieri  della
circoscrizione Ortigia Raffaele Grienti, Andrea Carpinteri e
Salvatore Gibilisco dopo la decisione della giunta comunale di
imporre  ai  residenti  il  pagamento  di  30  euro  mensili  per
l’utilizzo dei parcheggi del Molo Sant’Antonio, Von Platen e
Talete. “I residenti -protesta Grienti- devono pagare perché
non trovano posto sulle strisce gialle a causa dell’elevato
numero di pass autorizzati. Parliamo di un parcheggio con
scarsa illuminazione e che in inverno, con la pioggia, si
allaga  e  diventa  impraticabile”.La  richiesta  è  quella  di
rivedere le regole per la concessione di pass per l’accesso
alla Ztl, limitando il numero degli aventi diritto. Carpinteri
propone un’alternativa. “Dietro compenso-spiega- alcuni posti
all’interno  del  Talete  potrebbero  essere  destinati  alle
strutture ricettive”. “Appena due mesi fa- ricorda Gibilisco-
durante  un  incontro  con  gli  assessori  al  Centro  Storico,
Francesco  Italia  e  alla  Viabilità,  Antonio  Grasso,  erano
emersi spiragli positivi. Si era deciso di aumentare il numero
degli stalli riservati ai residenti. Oggi, invece- conclude-
l’ennesima soluzione che penalizza i residenti”.

Siracusa.  "Fiera  del
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mercoledì,  fiera
dell'immondizia", la protesta
di un lettore
“Sono  passati  due  anni  dalla  richiesta  di  interventi
risolutivi, ma la fiera del mercoledì continua a lasciare, in
piazzale  Sgarlata  e  nelle  aree  limitrofe,  sporcizia  e
spazzatura, con uno scenario indecoroso”. Un cittadino affida
a  SiracusaOggi  il  proprio  sfogo,  con  l’auspicio  che
l’amministrazione comunale possa assumere le dovute decisioni
per  porre  fine  ad  un  problema  di  certo  non  nuovo.  “Ogni
mercoledì- racconta il lettore- si ripropone sempre la stessa
storia.  Dobbiamo  sopportare,  per  via  dell’inciviltà  che
imperversa, una situazione insopportabile, con una vasta area
limitrofa alla piazza ricoperta di buste di plastica, cartacce
e imballaggi vari”. Rifiuti che in alcuni casi arriverebbero
fino all’ingresso dell’Agenzia delle Entrate di via Italia, ma
anche in via Francesco Accolla, via Alessandro Specchi. “Tutte
strade che non vengono ripulite- prosegue il residente- Mi
chiedo  perché  non  obbligare  ogni  singolo  commerciante  a
dotarsi di un contenitore dove riporre i rifiuti”.

Pachino.  Niente  stipendi  ai
dipendenti  comunali,
Bandiera:  "Possibile
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soluzione"
Potrebbe sbloccarsi la prossima settimana la vicenda legata al
mancato pagamento degli stipendi ai dipendenti comunali di
Pachino. A dare una speranza ai lavoratori sono le parole del
deputato  regionale  Edy  Bandiera,  convinto  che  la  prossima
settimana,  l’approvazione  dell’assestamento  di  Bilancio
all’Ars, possa liberare delle risorse. “L’attuale blocco dei
trasferimenti- spiega il parlamentare regionale- dipende dal
raggiungimento  del  tetto  erogabile  entro  il  Patto  di
Stabilità”.

Siracusa. Nuovi arredi nelle
scuole comunali: "Altri fondi
con il nuovo Bilancio"
E’ iniziato con la possibilità di disporre di nuovi arredi
l’anno scolastico negli istituti comprensivi del capoluogo.
Nei  giorni  scorsi  sono  stati  distribuiti  banchi,  sedie,
armadietti e lavagne. Il Comune ha assegnato gli arredi in
base  al  numero  delle  classi,  privilegiando  le  scuole  in
maggior sofferenza da questo punto di vista. L’assessorato
alle Politiche scolastiche ha impiegato circa 40 mila euro.
“Da  quattro  anni  –  spiega  l’assessore  alle  Politiche
scolastiche, Valeria Troia – le scuole non venivano dotate di
nuovi  arredi.  Per  tale  ragione  la  fornitura  non  copre  il
fabbisogno  reale  ma  abbiamo  già  previsto  di  mettere  in
bilancio  i  soldi  necessari  per  soddisfare  le  richieste.
Dunque, un primo passo che sarà seguito da altri”. L’acquisto
è stato preceduto da sopralluoghi affidati al personale degli
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uffici comunali.

Calcio,  D.  Prima  sconfitta
stagionale  per  il  Noto  a
Sarno
Il  Noto  non  ce  la  fa.  Sconfitta,  oggi  pomeriggio,  per  i
granata che in terra campana soccombono al termine di una
partita che dava l’impressione di potersi concludere con un
risultato diverso. Il Noto passa in vantaggio dopo cinque
minuti. L’attaccante Caruso tira con forza verso la porta
avversaria. La deviazione di Catalano permette alla palla di
entrare in rete. La formazione campana perviene al pareggio
prima dello scadere del primo tempo con Imparato. La rimonta
si consuma nella seconda frazione di gioco quando Savarese
porta in vantaggio la squadra campana.

Siracusa.  Commissione
d'inchiesta  sulla  morte  di
Lele  Scieri,  primo  "via
libera"
Rappresenta un passaggio fondamentale, che avvicina il momento
in  cui  potrebbe  davvero  essere  costituita  una  commissione
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d’inchiesta sulla morte di Lele Scieri, il parà siracusano
morto in circostanze misteriose mentre svolgeva il servizio di
leva alla caserma “Gamerra” di Pisa. La Commissione Difesa
della Camera ha approvato oggi, all’unanimità, il testo delal
proposta  di  legge,  che  ha  unificato  quelle  dei  deputati
nazionali  siracusani  Pippo  Zappulla  e  Sofia  Amoddio.  “Un
sostegno forte e unitario- commenta Zappulla, evidentemente
soddisfatto-  di  tutte  le  forze  politiche.  Importantissimo
viatico,  questo,  per  gli  ulteriori  passaggi  e  per  essere
approvato dal parlamento”. Il testo, dopo il parere delle
commissioni Affari Costituzionali, Giustizia e Bilancio, sarà
posto dalla presidente della Camera Boldrini all’ordine del
giorno, per la discussione e l’approvazione. La commissione
d’inchiesta, se approvata, sarà composta da 21 deputati. Avrà
gli  stessi  poteri  e  le  stesse  limitazioni  previste  per
l’autorità giudiziaria ed entro 60 giorni dalla conclusione
delle indagini dovrà predisporre una relazione. “Dopo tanti
anni di oblio sulla terribile vicenda di Scieri – commenta
Sofia  Amoddio-  finalmente  si  scorge  un  po’  di  speranza”.
“Nelle  prossime  settimane  la  Camera  voterà  il  testo  e
individuerà i 21 parlamentari che formeranno la Commissione”.

Floridia. Picchia i genitori
e distrugge i mobili di casa,
giovane in manette
Una discussione in famiglia, legata all’imminente trasloco del
figlio in un’abitazione diversa da quella in cui vivono i
genitori. In pochi minuti sono volate parole grosse. Poi il
giovane, un 30enne di Floridia, ha iniziato ad aggredire,
oltre che verbalmente, anche fisicamente il padre e la madre.
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Non  si  è  fermato.  Si  è  scagliato  anche  contro  mobili  e
suppellettili,  distruggendone  una  parte.  Una  situazione
particolarmente difficile. Solo l’intervento dei carabinieri
ha interrotto la violenza. I genitori, colpiti, sono stati
sottoposti alle cure del caso, riportando prognosi di tre e
sette giorni per contusioni al viso, al collo e alle braccia.
Secondo  quanto  appurato  dai  militari  quello  scoperto  non
sarebbe  nemmeno  stato  un  caso  unico.  Da  quattro  anni  i
genitori  del  giovane  subivano,  in  silenzio,  continue
aggressioni, fisiche e psicologiche. E’ anche accaduto, in
un’occasione, che il figlio li abbia chiusi fuori casa per
un’intera  notte,  che  l’uomo  e  la  donna  hanno  dovuto
trascorrere  in  auto.  Al  giovane  sono  stati  concessi  i
domiciliari, da scontare in un diverso appartamento. Arresto
convalidato  questa  mattina.  Disposto  anche  il  divieto  di
avvicinamento alle vittime entro una distanza di 50 metri.

Augusta.  Infiltrazioni
d'acqua  nel  carcere  di
Brucoli,Sapp:  "Rischio
cedimenti"
Fondamenta allagate, al carcere di Brucoli, dopo le piogge dei
giorni scorsi. Necessario attivare delle pompe per affrontare
i  disagi  conseguenti.  A  segnalare  l’inconveniente  e  ad
esprimere  preoccupazione  è  il  sindacato  della  polizia
penitenziaria Sapp. Il segretario regionale, Calogero Navarra
teme che si possano verificare dei cedimenti delle fondazioni,
compromettendo la sicurezza dello stabile, del personale e dei
detenuti. “Sembrerebbe-prosegue Navarra- che questo fenomeno
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sia diventato consuetudine alla casa reclusione di Augusta
tanto che a causa dell’allagamento fuoriescono odori nauseanti
e  malsani”.Il  sindacato  chiede,  pertanto,  garanzie
sull’agibilità  della  struttura.  Richiesta  un’ispezione,  per
verificare l’applicazione corretta della normativa in materia
di sicurezza e salute nei luoghi di lavoro legati al ministero
della Giustizia.

Priolo.  Sicurezza  nell'area
industriale,  vertice  al
Comune
Una svolta in tema di sicurezza e qualità della vita nell’area
industriale.  E’  l’obiettivo  che  si  sono  fissati,questa
mattina,  i  rappresentanti  dei  Comuni  di  Priolo,  Melilli,
Augusta e Siracusa, insieme ai sindacalisti di Cgil, Uil, Ugl
e  Fismic,  tutti  intorno  ad  un  tavolo  a  pochi  giorni  dai
tragici incidenti che si sono verificati nei giorni scorsi
proprio  all’interno  di  aziende  del  polo  petrolchimico.
L’incontro è stato convocato dal sindaco, Antonello Rizza. Un
modo per tornare su un tema che resta da troppo tempo una
priorità,  senza  che  si  sia  mai  raggiunto  uno  standard
ottimale.  “Tutti  d’accordo  sull’esigenza  di  riprendere  il
protocollo  d’intesa  sulla  sicurezza  in  prefettura-  spiega
Rizza- Nuovo appuntamento nei prossimi giorni”.
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Siracusa. Si al sussidio per
250 disoccupati, "salvi" gli
sportellisti
Sussidio per 250 lavoratori disoccupati per cui l’Inps ha
accolto  la  richiesta  di  mobilità  a  valere  sulle  risorse
statali.  Ad  annunciarlo  è  il  deputato  regionale  Vincenzo
Vinciullo  del  “Nuovo  Centro  Destra”,  che  sottolinea  come
questo  significhi  anche  salvare  glie  x  sportellisti  della
provincia,  “che  potranno  erogare  i  servizi  ai  disoccupati
senza essere costretti a raggiungere altre sedi, potendo anche
loro  -conclude  Vinciullo  –  partecipare  all’Avviso  6”.  La
notizia segue una riunione in Commissione Bilancio, svolta in
mattinata,  e  un  incontro  pomeridiano  congiunto  con  la
Commissione  Lavoro.
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